



Des vidéos pour mettre en œuvre les 30'APQ

publié le 21/01/2025



Le portail du numérique pour le premier degré



Primàbord, le portail numérique pour le premier degré du ministère de l'éducation nationale, recense et sélectionne des publications réalisées notamment dans les académies.

A noter, dans le domaine d'enseignement EPS et activités motrices, des vidéos pour la mise en œuvre des 30 minutes APQ .

Issues de l'académie de Poitiers, ces propositions thématiques mensuelles peuvent vous donner des idées d'activités que vos élèves pourront déployer ensuite sans vous.

Elles constituent, avec par exemple les ressources du [padlet](#)  de l'équipe de la circonscription de Saintes (17), des pistes d'actions pour ces temps d'activités complémentaires de l'EPS en s'appuyant en particulier sur le kit 30 min APQ dont dispose chaque école élémentaire ou primaire.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.